



INFORME PRESIDENCIAL. El presidente en funciones, Lic. Rodolfo Antonio Castillo Claramount, segundo a la izquierda, leyó ayer el informe que

debiera haber leído ante la Asamblea Legislativa del presidente Duarte. Estuvieron presentes los presidentes de los órganos Legislativo y Judicial, así como miembros directivos de la Asamblea.

Excita a un consenso nacional el informe anual de Duarte

"Le pido públicamente al pueblo, que encontremos lo más pronto posible una fórmula de consenso nacional, para lograr la paz dentro del marco constitucional".

"La vida de las naciones es perenne, la vida de los hombres es pasajera. Por ello nuestra contribución y sacrificio deben ser un paso más hacia el futuro nacional".

Ese mensaje lo dejó escrito el presidente de la república, Ing. José Napoleón Duarte, en su informe

de labores correspondiente al año 1987-1988, que fue leído ayer por el vicepresidente, Lic. Rodolfo Antonio Castillo Claramount, en funciones presidenciales por la ausencia del Ing. Duarte, debido a la grave enfermedad que éste padece.

Presidieron la sesión plenaria solemne de ayer, en ocasión de la presentación del mencionado informe

54 millones invierte en obras del interior ANDA

Con una inversión de 54 millones de colones se vienen realizando 166 proyectos que beneficiarán a 430,602 habitantes, informa Presidente de la ANDA.

El mayor y Lic. Alvaro Salazar Brenes. Presi-

dente de la Administración Nacional de Acueductos y Alcantarillados (ANDA), dijo ayer a LA PRENSA GRAFICA, que estos proyectos han creado cinco mil puestos

—Pasa a la página 38—



—Foto de LA PRENSA, por Larin. PROYECTO SOCIAL. El Dr. Hugo Matasol, informa sobre el moderno "Sistema Modular Innovado de Atención Odontológica".

Terroristas FMLN huyen heridos en Sensuntepeque

Se cree que varios terroristas huyeron heridos al ser repelido ayer un ataque por medio del cual el FMLN-FDR intentó destruir la repeteridora de Radio El Salvador en Sensuntepeque.

Al dar los pormenores del caso, una fuente del

Destacamento Militar No. 2, indicó que aproximadamente a la una de la madrugada de ayer un grupo de subversivos inició un ataque contra las instalaciones de esta repeteridora radial, utilizando

—Pasa a la página 43—

Propósito de FIPRO es la prevención de accidentes

La prevención de accidentes de trabajo y enfermedades profesionales, para mantener el más alto grado de bienestar físico y mental de los trabajadores, es meta de la Fundación Industrial de Prevención de Riesgos Ocupacionales (FIPRO), en 1988.

Se celebró en el Hotel El Salvador Sheraton la Primera Junta General Ordinaria de la Fundación y en la misma, su presidente, Dr. Eduardo Antonio Solórzano, leyó la memoria de labores, en la cual hizo una breve

—Pasa a la página 44—

Piden instalación de transformador

"Tienen un mes de no contar con el vital servicio de energía eléctrica", expresan habitantes de condominios "Cayala", ubicados en el kilómetro 10 de la carretera Troncal del Norte.

Exponen que la deficiencia se debe a que el transformador de ese sector se fundió y desde entonces (hace un mes), han realizado gestiones ante las instituciones que tienen que ver con el caso, pero el problema no ha sido solucionado.

En consecuencia y ante tan apremiante situación, que afecta a cente-

—Pasa a la página 43—

FA respeta Constitución dice el ministro Vides C.

Dos meses hemos pasado escuchando a mucha gente que nos pide que demos el golpe de Estado y que "compongamos la situación", pero la Fuerza Armada es respetuosa de la Constitucionalidad.

En esos términos se expresó ayer el ministro

de Defensa, general Carlos Eugenio Vides Casanova, al salir de la sesión plenaria solemne en la que el Órgano Ejecutivo presentó su Informe de Labores ante la Asamblea Legislativa.

La respuesta del mi-

—Pasa a la página 25—



DESTRUCCION. Estos son dos de los seis vehículos que los grupos terroristas incendiaron anteayer en el Beneficio Umoa, de Atiquizaya, Ahuachapán. El propietario de esta fuente de trabajo, Sr. José Alfredo Barraza Sánchez, estima en más de quinientos mil colones las pérdidas sufridas.

Es positivo que el Gobierno busque consenso: ARENA

La propuesta de ARENA, de que se busque el consenso nacional con las fuerzas democráticas, ha sido aceptada por el Gobierno y eso es positivo para el país.

Así lo expresó ayer el diputado y candidato a la presidencia de la República por Alianza Re-

publicana Nacionalista (ARENA), Lic. Freddy Cristiani, al comentar el Informe Oficial de labores del Órgano Ejecutivo, presentado ayer ante la Asamblea Legislativa por el Presidente en funciones, Lic. Rodolfo Antonio

—Pasa a la página 32—

Cáncer avanzado se detecta en Duarte

"Al borde de la muerte, se encuentra el señor Presidente de la República Ing. José Napoleón Duarte".

"Los diagnósticos de los médicos salvadoreños, sobre el estado avanzado de cáncer en el hígado y el estómago del señor Presidente, han sido confirmados por médicos norteamericanos."

Así lo informó ayer tarde en Casa Presidencial, el Lic. Rodolfo Antonio Castillo Claramount, Presidente en funciones.

Estamos proporcionando información veraz, dijo, y los periodistas nacionales son los primeros en conocerla, sobre el estado de salud del señor

—Pasa a la página 78—



RESPALDO DE E.U.A. El presidente de la República en funciones, Rodolfo Antonio Castillo Claramount, centro, recibió ayer la visita del embajador E.U.A., Edwin Corr, izquierda, quien reiteró la decisión del Gobierno norteamericano de mantener su apoyo al proceso y que continúa la ayuda en la

misma forma para El Salvador. Castillo Claramount, agradeció la ayuda que los E.U.A. están brindando en la atención especial médica que recibe el presidente José Napoleón Duarte en esa Nación. Aparece a la derecha el ministro de la Presidencia, coronel Carlos Reynaldo López Nuila.

AL CERRAR la edición

(Información en página 51)